



OPS

Lyon le 22/12/2023

Nos actions pour s'impliquer les enjeux climatiques et favoriser la réduction des déchets

Nous privilégions les modes doux : Covoiturage ou transports en commun lors de nos déplacements.

L'utilisation de papier recyclé lors de la préparation de nos dossiers et la dématérialisation des documents et échanges.

Depuis janvier 2023



Nous avons proposé aux écoles primaires Corneille, Dufy, Aveyron, Créqui, Tables-Claudiennes de fabriquer des jeux : d'utiliser les bouchons de plastiques (16 par enfants), bouchons de liège (24), de boîtes de 6 œufs, rouleaux de papier toilette, bouchons de liège, papier craft épais des livraisons des écoles (28 enfants), des marionnettes (40 enfants), de réaliser des instruments de musiques : avec des capsules (28), des kazoo de rouleaux (65 enfants), des cordophones en bouteilles (22), guitare en boîte d'entreprise ICSI (15), cuica de pots de yaourts de la cantine (28), des maracas de petits suisses de la cantine (15). Des peintures dans les pochettes plastiques d'entreprise (90), du cartonné de boîtes données par les familles (400) afin de réaliser des marionnettes et des constructions, des cabanes dans les plaquettes d'entreprise (28), dans des boîtes à fromage (60), de boîtes de cartons (40). De réutiliser des vieilles disquettes (50), CD (70), bandes de VHS (20), papiers brouillon, ... [ATELIERS 2023 - ASSOCIATION OPS \(canalblog.com\)](#)



De fabrications pour les **Grandes Lessives** (bouchons (400), pochettes en plastique de livraison (250), cartons alvéolés (100), chutes de papiers, de cartonnés, de pinces à linge, bâtons de glaces, ... (100).

Nous avons aussi bénéficié du matériel à recycler des labos de recherches l'école de pharmacie Lyon 1 et du matériel donné par le public comme le privé (ressorts de reliure, pochettes plastiques, boîtes de carton ...)



Auprès de la maternelle Corneille, Aka à Madagascar, la crèche Ainay, nous avons proposé des marionnettes en cartonnés et des butaïs de carton (les ordinateurs /télé) afin de créer des spectacles de kamishibai (60 enfants). Mais aussi des primaires (150).



Des projets passerelles entre maternelle et primaire à Corneille en périscolaire autour du travail de notre ami Prince Toffa que nous avons rencontré lors de nos interventions à Porto Novo Bénin. Avec les enfants (280) nous avons fabriquer des tenues, accessoires et bijoux avec des briques de lait, des pots de yaourts, petits suisses, Petits Louis, papier de Toresini, de boîtes transparentes de fromage, tabliers, cartons de la cantine. Cartons de livraison de l'école, bouteilles plastiques, rouleaux de papier toilette, rubans, capsules de café, ... Afin de réaliser un défilé le 29 06 23. [A LA MANIERE DE PRINCE TOFFA - ASSOCIATION OPS \(canalblog.com\)](#)



Auprès des primaires comme des migrants de l'association Régie 1 2 3, monotype et impression sur des chutes de plexi/verre, avec des culots de bouteilles plastique, mousse de protection des paquets, chutes de carton mousse.



Echanges avec Education for Madagascar en avril 23 : 250 enfants (bouchons en plastiques, capsules, cartonnés, pochettes plastique d'entreprise, cartons de cantine, chutes de papier, barres de PCR de laboratoires, laines, fils, ... [La rencontre des enfants à Madagascar - ASSOCIATION OPS \(canalblog.com\)](#)

OPS

3 D, rue des Capucins 69001 Lyon

06 61 53 73 22 associationops@yahoo.fr

www.associationops.canalblog.com

Association Loi 19001/ Siret 48235585600014/ APE 9001Z

